

Así lo ha manifestado la vicesecretaria, Ester Muñoz

El PP considera que “el cerco se estrecha” y pregunta en calidad de qué iba Begoña Gómez a un viaje oficial a Georgia con Aldama y Ábalos

- La vicesecretaria de Sanidad y Educación del PP apunta que **Exteriores sería otro de los ministerios presuntamente implicados en la trama de corrupción** que anida dentro del Gobierno socialista, tras conocerse que el departamento de Albares usó una salvedad excepcional para nombrar consul al comisionista de Koldo
- Respecto a las citaciones judiciales de Begoña Gómez y el rector de la UCM, asevera que, por un lado, se ven los intereses del Gobierno que amenaza a periodistas y jueces, y por otro, quienes están haciendo su trabajo con la investigación judicial. **“Asusta ver que en cualquier otro país esto supondría una crisis y aquí no pasa nada”**
- Exige la dimisión de García Ortiz por instar a un compañero a la comisión de un presunto delito: **“el fin nunca justifica los medios”** y denuncia que si ya es cuestionable que, quien se comporta como “el Fiscal General del Gobierno quiera imponer su relato”, más lo es que pida a otras personas que cometan presuntos delitos
- Pide al Congreso **que habilite el mes de julio para no retrasar más la tramitación de la Ley ELA** y se muestra sorprendida por el comportamiento del PSOE cuando se ha tratado este asunto en el hemiciclo: **“Se están pasando todos los límites en el fango en el que nos quiere meter el sanchismo”**
- Ironiza con las prioridades del Ejecutivo, ya que mientras el PP pretende agilizar la tramitación de una ley que puede beneficiar a miles de enfermos de ELA, **el Gobierno se dedica a hablar de la Fundación Franco**
- No entiende **por qué el Gobierno se empeña en ampliar la brecha que ha abierto con un país hermano, con intereses comunes, como es Argentina**: “Ya lo hicieron antes de las elecciones europeas con un cálculo político, estaría bien que dejaran de abrir fracturas políticas”, concluye